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ATA DA 9ª REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DE SERVIÇOS E OBRAS (SMSO) 

Local: Sala de Reunião do Gabinete da SMSO  Data: 03/10/2017 

 Av. São João, 473 - 22º andar, Centro Horário: das 14h30 às 16h00  

 São Paulo - SP 

Participantes:

Conselheiros 

Presentes 

 Clovis de Barros Carvalho 

 José Expedito Prata 

 Márcio Pestana 

Justificou ausência: 

 Cyro Laurenza 

 Silvana Cambiaghi 

 Mônica Ferreira Porto 

 Orestes Marraccini 
Gonçalves 

SMSO 

Presentes 

 Marcos Rodrigues Penido 

 Luiz Ricardo Santoro  

 Valter Antônio da Rocha 

 

 

 

 

 

Convidados 

 

 

 

 

 

 

 

Ordem do Dia:  

1. Atribuições e ações em curso do Departamento de Edificações - EDIF 

Marcos Penido e Luiz Santoro fizeram exposição para debate com os conselheiros sobre as 
principais ações de EDIF em curso para a construção dos edifícios públicos municipais: 

a) Equipamentos da Educação (escolas e creches); 

b) Equipamentos da Saúde (UBS’s, UPA’s e 2 hospitais). 

Foi apresentado ao Conselho o conjunto de intervenções em curso para as secretarias de 
educação e saúde, com a descrição das respectivas fontes de financiamento alocadas e as 
dificuldades para a execução dos contratos em curso.  

Os conselheiros debateram as condições contratuais e econômicas dos conjunto de obras 
apresentado, com destaque para o andamento das obras do Hospital Parelheiros que se encontra 
em fase final de execução.  

A análise contemplou os atuais condicionantes que incluem dentre outros a compatibilização dos 
projetos, desapropriações e remoção de famílias para a execução das obras. 

Os debates contemplaram em boa parte, a necessidade de a Prefeitura fazer frente às 
necessidades de aumento de atenção na gestão e manutenção dos próprios municipais, devendo 
aperfeiçoar/potencializar a utilização não só dos equipamentos existentes, mas de toda a sua 
rede de prédios públicos. 

2. Próximos encaminhamentos 

Confirmada a próxima reunião para o dia 07 de Novembro, terça-feira, as 14:30. 

Foi sugerido pelo conjunto de conselheiros que na próxima reunião, seja apresentado o plano de 
recuperação de pontes e viadutos hoje em desenvolvimento.   


